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福島第二小学校 学校だより 

 

 

本校の学校評議員 

・・・・・ 様（地区体協副会長） 

・・・・・ 様（民生児童委員） 

・・・・・ 様（同窓会長・・・町会長） 

・・・・・ 様（地元企業社長） 

・・・・・ 様（元ＰＴＡ会長） 

 

 

 

 

６月５日に第１回学校評議員会を開催いたし

ました。始めに、授業を参観していただき、学校

再開でようやく登校できるようになった子供た

ちの元気な姿をご覧いただきました。 

その後、評議員会を開き、今年度の学校経営の

方針や学力・体力向上に向けた取組、年間の予定、

感染症対策等について説明し、感想や意見を述べ

ていただきました。 

今後も評議員の方々には、学校運営に対して意

見や助言をいただき、学校改善に役立てていきま

す。本校では、年３回の話合いを予定しています。

２月の３回目には、学校評価も行っていただきま

す。 

本校では、「学校図書館の経営を充実させ、子供たちが一層本に親しむこと」を目的と

して、学校図書館ボランティアを設置しています。ボランティアは、保護者や地域から

募っています。今年度は、１４名の方に登録していただきました。そして、６月２日に、

第１回の打合せを行い、今年度の活動計画を立てました。 

本校の図書館ボランティアは、読み聞かせ班と図書室の環境整備班に別れて、それぞ

れ活動を行います。「読み聞かせ」では、１・２・３年生を対象に行います。「環境整備」

では、季節に応じた掲示や書架の整理整頓などを行います。例年、どちらの班も素晴ら

しい活動を行っていただ 

いています。ボランティ 

アの方々のこれらの活動 

は、読書好きな子供の育 

成に大いに役立っていま 

す。今年度の活動が楽し 

みです。 

 

 

 

図書室で開いた第１回目のボラン

ティア打合せ会の様子 

の様子。 

「３密」に気をつけながら、楽しく音楽

をやっている２年生を参観しています。 

校長室で授業参観の感想や学校経営

への意見を述べていただきました。 


